

ABSTRAK

“Studi tentang Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Jasmani dan olahraga dan Kesehatan di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan”

OLEH : Andria Putra Sidin / 2011,

Pada umumnya pelaksanaan pembelajaran Penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan masih belum terlaksana dengan baik sesuai dengan yang ditetapkan dalam Permen No 22 Tahun 2006, sehingga tingkat pencapaian hasil belajar siswa belum sepenuhnya mencapai batas lulus minimal yang diharapkan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Perencanaan, Pelaksanaan, dan Evaluasi Pembelajaran Penjasorkes yang dilakukan oleh guru Penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan

Jenis penelitian yang digunakan adalah *deskriptif*, yang bertujuan untuk meninjau dan mendiskripsikan suatu keadaan pada saat penelitian dilakukan. Adapun penelitian ini diadakan di Sekolah Dasar Negeri Bayang Kabupaten Pesisir Selatan. Populasi dalam penelitian ini adalah guru Penjasorkes yang ada di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan yang berjumlah 18 orang guru penjasorkes yang terdiri dari 18 sekolah. Sampel dalam penelitian seluruh jumlah populasi yang ada yaitu 18 orang guru penjasorkes. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan penyebaran angket kepada guru-guru penjasorkes. Penelitian ini dilakukan pada bulan Juli – 2011. Teknik pengambilan sampel adalah secara *Total Sampling*. Teknik analisis data dilakukan dengan rumus *Persentase*.

Hasil penelitian diperoleh Perencanaan pembelajaran Penjasorkes sebesar 73,64% dalam kategori cukup. Pelaksanaan pembelajaran sebesar 69,55% dalam kategori cukup, dan evaluasi pembelajaran penjasorkes dari hasil analisis deskriptif diperoleh tingkat capaian sebesar 80,12% dalam kategori baik. Artinya secara keseluruhan pelaksanaan pembelajaran Penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan dalam kategori cukup baik dan perlu ditingkatkan lagi. Saran yang dapat disampaikan kepada guru penjasorkes yang ada di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan untuk dapat meningkatkan pengetahuannya dalam merencanakan pembelajaran demi pencapaian hasil belajar sesuai dengan yang diharapkan.

Kata Kunci : Pelaksanaan Pembelajaran Penjasorkes.